

CONVOCATORIA A SESIÓN ORDINARIA COMISIÓN DE IGUALDAD, GÉNERO E INCLUSIÓN SOCIAL

EJE SOCIAL

POR DISPOSICIÓN DE LA CONCEJALA CARLA CEVALLOS, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE IGUALDAD, GÉNERO E INCLUSIÓN SOCIAL, CONVOCO A USTEDES A LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EN MENCIÓN, QUE SE LLEVARÁ A CABO EL LUNES 10 DE NOVIEMBRE DE 2014, A LAS 10H00, EN LA SALA DE SESIONES No. 1 DE LA SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO, CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

- Comisión general para recibir a la Psicóloga Sandra Villamarín, con el fin de exponer el proyecto social denominado "Lucha contra el Maltrato Infantil es Tarea de Todos"
- 2. Presentación de informe referente al avance en la organización del premio "A lo Mejor de mis Bandas Nacionales", de conformidad con el literal c) del At. 27 de la Ordenanza Metropolitana No. 224, a cargo de la Secretaría de Inclusión Social; y, resolución al respecto

LA PRESENTE CONVOCATORIA ESTÁ DIRIGIDA A:

CONCEJALES MIEMBROS:

SRTA. CARLA CEVALLOS

DR. MARIO GRANDA

ING. CARLOS PÁEZ

FUNCIONARIOS CONVOCADOS

ING. MARÍA FERNANDA PACHECO **FUNDACIÓN PATRONATO** MUNICIPAL SAN JOSÉ

DRA. MARGARITA CARRANCO SECRETARIA DE INCLUSIÓN SOCIAL ABG. ROSARIO MORENO REPRESENTANTE DE LA PROCURADURÍA METROPOLITANA

Atentamente,

Dr. Mauricio Bustamante Holguín Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito

Nota: La documentación correspondiente al orden del día, se encuentra disponible en la herramienta digital de esta Secretaría.

7 Ximena A. 05-11-2014 Quito, 27 de octubre de 2014

Señorita Concejala

Carla Cevallos

CONCEJALA DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

Presente.

Estimada Carla, de antemano me permito agradecer a usted por la apertura que ha demostrado ante el proyecto que desde hace varios años vengo desarrollando, TEMA: LUCHAR CONTRA EL MALTRATO INFANTIL ES TAREA DE TODOS. Este Proyecto viene siendo desarrollado con el interés de despertar la concientización de todos los que estamos involucrados con niños, ya que no solamente las labores tienen que ir encaminadas a los niños abandonados o de la calle, sino también a erradicar la violencia intrafamiliar pero con énfasis en los niños, ya que a partir de la nueva ley que protege a la mujer en la lucha de violencia de género, es notorio el incremento que se viene dando en la violencia a los niños dentro de cada uno de los hogares, creando sujetos violentos, los mismos que luego son el reflejo de una sociedad sin valores, con actitudes hostiles y que llevan violencia a sus hogares,

Para exponer este proyecto de manera muy especial solicito a usted sea considerado para el pleno de Concejo del día 10 de noviembre, en el que podre desarrollar con más detalles en que consiste este proyecto social, que es de vital importancia para mejor la calidad de Quiteños que queremos formar.

Quedo agradecida

Atentamente

Sandra Villamarin

PSICOLOGA

